

Protokoll Studierendparlament der DSHS Köln 2022

StuPa der Deutschen Sporthochschule Köln
 Am Sportpark Müngersdorf 6
 Institutsgebäude III
 50933 Köln



03. Sitzung des StuPas am 12.04.2022

18:00 Uhr, online

Sitzungsleitung:	Dominik Grill		Ort: online	Beginn: 18:05 Uhr
Protokoll:	Yurek Fabianek / Florian Knechten	Von - Bis	Raum: webex	Ende: 23:31 Uhr
Teilnehmende:	Tutis & Friends (12 Sitze):		Vertretung:	Entschuldigt:
	Leoni Müller	19:56 - 23:07		
	Fabian Pezl	18:05 - 23:30	Vladyslav Moschenski	als AStA Vorsitz
	David Rech	18:05 - 23:32		
	Hendrik Buchow	18:05 - 23:30		
	Amanda Dreher	18:05 - 19:05		
	Paul Siemer	18:05 - 23:30	Nicolas Dingerkus	
	Maurice Schneider	18:30 - 21:28		
	Yasmin Odenthal	18:05 - 23:32	Maximilian Goller	
	Dominik Grill	18:05 - 23:30		
	Luise Klüsener	18:05 - 23:32		
	Stefan Reiff	18:05 - 23:30		
	Helen Landen	18:05 - 23:30		
	Campus:grün (6 Sitze):		Vertretung:	Entschuldigt:
	Marcel Giesa	18:05 - 23:07	Linus Riedel	
	Eva Kwasny	19:34 - 23:17	Annegret Jahn	
	Jonathan Klatt	18:25 - 21:18		
	Yurek Fabianek	18:05 - 23:07		
	Florentine Lerch	18:05 - 18:35	Emilia Chiandone	
	Lorenz Starkloff	18:14 - 18:53		
Bunte Liste (3 Sitze):		Vertretung:	Entschuldigt:	

Protokoll Studierendparlament der DSHS Köln 2022

StuPa der Deutschen Sporthochschule Köln
 Am Sportpark Müngersdorf 6
 Institutsgebäude III
 50933 Köln



	Felix Vonderbank	19:43 - 23:0		
	Antonia Landgraf			
	Franziska Mühler	18:05 - 21:03		
Beratende Mitglieder:	AStA Vorsitz: Jannik Willen	18:05 - 23:30	Vertretung: Fabian Pezl	Entschuldigt: Jannik Willen
Gäste:	Anne Braun (Referentin für Internationales und Kultur)	18:05 - 19:59		
	Theresa Siepe (Referentin für Finanzen)	19:24 - 19:44		
	Lars Pieper	18:10 - 23:30		
	Valentina Veloz	18:11 - 23:30		
	Luca Otte	18:53 - 19:23		



Tagesordnung

<i>1. Begrüßung und Protokollvergabe.....</i>	<i>1</i>
<i>2. Genehmigung Tagesordnung.....</i>	<i>1</i>
<i>3. Genehmigung Protokoll</i>	<i>1</i>
<i>4. Berichte.....</i>	<i>1</i>
<i>5. Änderungsantrag Wahlordnung (Felix Vonderbank)</i>	<i>2</i>
<i>6. Wahl des Haushaltsausschusses.....</i>	<i>3</i>
<i>7. AStA Ausschreibungen.....</i>	<i>3</i>
<i>8. Änderung des Haushalt 2022 (Referentin für Finanzen).....</i>	<i>4</i>
<i>9. Weiterführung AStA Ausschreibungen.....</i>	<i>5</i>
<i>10. Sonstiges.....</i>	<i>9</i>
<i>11. Beschlossenes.....</i>	<i>11</i>



1. Begrüßung und Protokollvergabe

- Dominik Grill eröffnet die Sitzung um xx:xx Uhr
- Yurek Fabianek erklärt sich dazu bereit das Protokoll zu führen, Florian Knechten übernimmt ab 20:30 Uhr.

2. Genehmigung Tagesordnung

- Theresa Siepe kann erst ab 20 Uhr an der Sitzung teilnehmen um die Änderungsanträge für den Haushalt darzustellen. Der TOP wird deshalb verschoben auf den Zeitpunkt an dem Theresa Siepe zur Sitzung erschreint.
- Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

3. Genehmigung Protokoll

- Das Protokoll der 02. Sitzung wurde genehmigt.

4. Berichte

- AStA (Fabian Pezl als Vertretung für Jannik Willen)
 - ❖ Jannik Willen hat Amt als AStA Vorsitzender niedergelegt, Antonia Landgraf (gewählte 2. Vorsitzende) vertritt ihn.
 - ❖ Sichtbarkeit des AStA ist durch Folierungen am Fenster des AStA hergestellt
 - ❖ Lars Pieper fragt nach etwas genaueren Informationen (wie das Semester gestartet ist, Erstiwoche)
 - ❖ Fabian Pezl: Semester ist gut gestartet. Campus gefüllt, Einführungswoche hat Früchte getragen, man sieht viele Gruppen aus der Erstiwoche zusammensitzen, keine konkreten Anfragen an den AStA aus erster Woche, AG Bewerbungen wurden durchgeführt und die AGs starten diese Woche
- Referat für Gesundheit und Sport
 - ❖ Emilia Chiandone: Planung der Übetage gestartet Umfrage Online und verteilt Bewerbung als Helfer*in möglich (Deadline 17.04) Umfrage ET Pfingsten
- Referat für Internationales und Kultur - Kultursemesterticket
 - ❖ Anne Braun: Erfreuliche Nachricht auch AStA von Hochschule Tanz und Musik mit dabei. Treffen mit drei Vertretern der Stadt hat stattgefunden (Museumsdienst, Marketing, Schauspielhaus). Museumsflat Preisvorschlag: 3-4€ Sonderausstellungen, Veranstaltungen und



Führungen mit inbegriffen, soll für alle städtischen Museen gelten. Marketing schlägt Kulturclub vor, der offen für alle Studierenden ist. Dafür auch andere Museen inbegriffen, nicht nur städtische. Preislicher Rahmen 5-6€. Kostenlose Vergabe von freien Theater Plätzen schwierig und nicht möglich.

→ Internes Treffen: Kulturclub bedenklich, da städtische Stellen mit studentischen Geldern finanziert würden

→ Priorisierung vom Angebot und finanzelles, Frage nach Meinung des StuPa

- ❖ Franziska Mühler: Guter Ansatz bei anderen Städten zu schauen, wo das Kultursemesterticket preislich liegt und sich daran zu orientieren.
- ❖ Dominik Grill: 5€ Max.
- ❖ Anne Braun: Priorisierung: Verzicht auf Sonderausstellung, Theater einbeziehen?
- ❖ David Rech schlägt vor, lieber die Umfrage der Studierendenschaft zu konsultieren als das StuPa zu befragen
- ❖ Anne Braun: Stellungnahme zum Kultursemesterticket, wird in kommender AStA Sitzung besprochen und abgestimmt. Wenn alle ASten einverstanden sind wird die Stellungnahme an die Stadt Köln gehen.
- ❖ David Rech fragt, wie die Stellungnahme aussieht und wie der weitere Fahrplan ist
- ❖ Anne Braun: In Stellungnahme wird die schwierige finanzielle Lage der Studis dargestellt (Erhöhung der allgemeinen Lebensunterhaltungskosten) und anhand dessen eine Vergünstigung des bestehenden Angebots begründet.
- ❖ Hendrik Bochow fragt nach dem zukünftigen Workload zum Kultursemesterticket
- ❖ Anne Braun: Warten auf Sitzung der Stadt am 13.04 und deren Rückmeldung, da Kulturclub nicht in Frage kommt. Workload kann kein komplettes Referat/Projekt füllen, das aktuelle Referat umstrukturieren macht Sinn, Überlegungen sollen später nochmal aufgegriffen werden

5. Änderungsantrag Wahlordnung (Felix Vonderbank)

- Im Nachgang der letzten Sitzung wurde ein weiterer Änderungsantrag zur Wahlordnung gestellt. Dominik Grill präsentiert den Änderungsantrag.
- Änderung von §8(2): Nutzung eines gültigen Studierendenausweis als Nachweis der Wahlberechtigung zu „offiziellen Nachweises der Ersthörer*innenschaft“
 - ❖ Dominik Grill fragt, ob es Diskussionspotenzial gibt
 - ❖ Keine Rückfragen, Antrag wird zur Abstimmung gestellt



- → Antrag mehrheitlich angenommen, 1 Enthaltung
- Komplette Wahlordnung wird zur Abstimmung gestellt:
 - 13 Ja, 1 Nein, 3 Enthaltung → Wahlordnung angenommen

6. Wahl des Haushaltsausschusses

- Dominik Grill: Haushaltsausschuss kann dank Beschlussfähigkeit und 2/3 Anwesenheit gewählt werden
- Dominik Grill erläutert die Aufgaben des Haushaltsausschuss: 2 Semester im Amt, Kassenprüfung des AStA, Stellungnahmen zur Haushaltsführung am Ende eines Haushaltsjahres. Details sind in Hochschulgesetz NRW und Satzung der Studierendenschaft zu finden.
- Franziska Mühler und Lorenz Starkloff melden sich freiwillig
 - ❖ Franziska Mühler wird zur Abstimmung gestellt
 - Einstimmig → Franziska Mühler ist in den Haushaltsausschuss gewählt
 - ❖ Lorenz Starkloff wird zur Abstimmung gestellt
 - 7 Ja, 4 Nein, 3 Enthaltungen → Lorenz Starkloff ist in den Haushaltsausschuss gewählt
- Vladyslav Moschenski merkt im Verlauf der Sitzung an, dass die Wahlen nach der Geschäftsordnung des StuPa geheim hätten stattfinden müssen.

7. AStA Ausschreibungen

- Verfahrensvorschlag von Dominik Grill, der vorher mit allen Listen besprochen wurden. Liste mit absoluter Mehrheit, einmal deren Ausarbeitung vorstellen. Dann erst Diskussion über Namen der Referate und Projekte dann über Inhalte der jeweiligen Referate und Projekte. Appell, die Diskussion kurz zu halten.
- Lars Pieper wendet ein, dass er gerne alles ausführlich diskutieren möchte und die bestehenden Ausschreibungen besprechen will.
- Dominik Grill schlägt vor nur Referate die Diskussionsbedarf aufweisen genauer zu besprechen.
- Stefan Reiff schlägt Abstimmung über Verfahrensvorschläge vor.
- Vladyslav Moschenski schlägt vor, Ausarbeitungen von Tutis & Friends zu öffnen und bei Bedarf andere Ausarbeitungen danebengelegt werden.
- Vladyslav Moschenskis Vorschlag wird durchgeführt.
- Diskussion über allgemeine Informationen zu den Referatsausschreibungen



- Dominik Grill schlägt vor den Absatz über die Vergütung zu ändern und nur den monatlichen 450€ Lohn zu erwähnen.
- Einwand von Vladyslav Moschenski, dass der Minijob-Lohn angehoben wird.
- Vorschlag Ausschreibung auf aktuellem Stand zu belassen und bei Erhöhung des Minijob-Lohns anzupassen.
 - ❖ Antrag 11€ rauszunehmen
 - 14 Ja, 0 Nein, 1 Enthaltung → Änderung angenommen
 - ❖ Abstimmung über allgemeinen Text der Referatsausschreibung
 - 12 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen → Angenommen
- Unterbrechung TOP 7, damit TOP 8 behandelt werden kann.

8. Änderung des Haushalt 2022 (Referentin für Finanzen)

- Sprach AG: 1248€ hinzufügen als neuen Posten → berechnet mit bisheriger Planung.
- AStA Musikbox mit zusätzlichem Akku: 1000€ hinzufügen zu Ausstattung
- Rhetorik Seminar: weniger Kosten als geplant, 600€ abziehen
- Fahrradreperatur Werkstatt: 350,53€ hinzufügen
- Spenden: Posten streichen, da der AStA keine Spenden auszahlen darf
- Erstzeitung für Ersttütten; Druck 335,97€ hinzufügen zu Erstzwecke (bisher kein Budget eingeplant gewesen)
- Mit Änderungen immer noch unter den vorher geplanten Ausgaben. Darum Vorschlag Änderungen so anzunehmen
- Franziska Mühler fragt, ob alles was finanziell im AStA passiert im Haushalt verankert sein muss, also auch die Spenden? (AStA Einnahmen durch Weihnachtsmarkt werden als Spende ausgegeben) Ihrer Ansicht nach müssen alle Einnahmen und Ausgaben angegeben werden.
- Vorschlag vom Vorsitz, Theresa die Spendensachen als Rechercheaufgaben mitzugeben.
- Diskussion, ob der Haushalt neben den Spenden alle anderen Sachen bestätigt werden sollen.
 - ❖ Abstimmung über die oben genannten Punkte bis auf die Spenden + den Auftrag an Theresa Siepe diesbezüglich zu recherchieren
 - 15 Ja → Antrag angenommen



9. Weiterführung AStA Ausschreibungen

- David Rech stellt Vorschläge der Liste Tutis & Friends vor: Vorsitz, Finanzen, Hochschulsport sind „Pflichtreferate“, Hochschulsport soll geschärft werden; Erstreferat; Veranstaltungsreferat soll neu ins Leben gerufen werden; Gesundheit und Ernährung soll als neues Referat dazukommen und auch mentale Gesundheit beinhalten; nach Austausch mit Antidiskriminierungs- und Sozial-Referent*innen sollen Antidiskriminierung und Soziales zusammengelegt werden; Internationales und Kultur; Projekt für Events und Support soll einspringen, wenn Hilfe gebraucht wird; Projekt für Kultursemesterticket
- Anne Braun: Mit dem Kultursemesterticket kann kein ganzes Referat gefüllt werden. Es stehen AGs und neue Projekte vom Asta an, da könnte sich das Referat andere Aufgaben suchen, aber das Kultursemesterticket an sich nimmt kein komplettes Referat ein. Vorschlag für ein Referat Studienunterstützung und Soziales (mehr Kurse auf Englisch, Vergrößerung Erasmus etc.), damit das Referat für Kultur und Internationales entlastet wird und sich auf die Internationals konzentrieren kann. Dieses soll dann beim Kultursemesterticket unterstützen, weil unser AStA dort bisher nur eine Vertretung (die anderen Unis haben jeweils zwei). Also ein Referat dazu (Studienunterstützung und Soziales) ein Projekt weniger (Kultursemesterticket).
- Franziska Mühler: Soziales und Antidiskriminierung trennen, beide Themen sind gesellschaftlich und der Bunten Liste sehr wichtig und sollten dementsprechend jeweils ein ganzes Referat an Aufmerksamkeit bekommen. Außerdem können beide hohen Arbeitsaufwand bedeuten, das hängt aber davon ab wie die Referate ausgefüllt werden. Kultursemesterticket aufteilen auf 2 Menschen.
- Fabian Pezl schlägt vor anderes Referat an Kultursemesterticket anzuschließen
- Fabi.: Kultursemesterticket aber genauso. Internationales und Kultur trennen und Kultursemesterticket mit Kultur zusammen tun. Antidiskriminierung und Soziales sollen auch Aufmerksamkeit bekommen, aktuelle Referent*innen sprechen jedoch gegen einzelne Referate.
- Luise Klüsener: Beides wichtige Themen, die Platz benötigen. Allerdings in letzter Amtszeit nicht viel Arbeit bei Soziale, viel Raum für andere Projekte.
- Maurice: Auch bei Antidiskriminierung und den Gremien, in denen er zusammen mit Luisa war, war nicht viel Arbeit. Sie hätten auch die Aufgaben des jeweils anderen Referats machen könnten.
- Vladyslav Moschenski: Unterschiedliche Punkte aufschreiben und abstimmen.
- Fabian Pezl: Kultur und Kultursemesterticket zusammenlegen und Soziales und Antidiskriminierung zusammenlegen.

StuPa der Deutschen Sporthochschule Köln
Am Sportpark Müngersdorf 6
Institutsgebäude III
50933 Köln



- Franziska Mühler: Bitte Vorschlag der Bunten Liste zu nehmen → Referat für Studienunterstützung und Soziales (Kultursemesterticket hier inbegriffen), Referat für Antidiskriminierung, Referat für Internationales und Kultur
- Lars Pieper sagt, dass AStA und StuPa ihrer sozialen Verantwortung nicht gerecht werden, wenn Soziales und Antidiskriminierung mit einer Stelle besetzt werden.
- Linus Riedel: Depressionsraten bei Studierenden und finanzielle Belastungen auch gestiegen, darum Ressourcen einstampfen nicht ratsam.
- Stefan Reiff sagt, dass seiner Meinung nach das keine Schwächung der Referate sein soll.
- Vladyslav Moschenski schlägt vor abzustimmen
- Fabian Pezl sagt, dass ein gut ineinandergreifender AStA gemeinsam die Probleme angehen kann.
- Franziska Mühler sagt, dass die Workload der Referent*innen der aktuellen und vergangenen Amtszeit sehr unterschiedlich ausfallen. Deshalb hätten auch die Referentinnen des vorletzten AStA zu dem Umfang der Referate befragt werden sollten. Ihrer Meinung nach sei der Zusammenschluss von Antidiskriminierung und Soziales nicht zu rechtfertigen.
- Franziska Mühler: Warum sollen die Themen Studium und Lehre und Hochschulpolitik und politische Bildung getrennt werden?
- Vladyslav Moschenski: LAT nimmt viel Zeit ein, für die anstehenden Landtagswahlen eigenes Referat sinnvoll, um dafür genug Kapazitäten zu haben.
- Linus Riedel: Politische Sache sehr gut, am besten sollen dann Hochschulpolitik Referat und Studium und Lehre eng zusammenarbeiten. Zudem bei Projekt Event und Support noch Logistik anschließen.
- Fabian Pezl: Wenn wir uns für Referate entscheiden, ist das dann unwiederruflich, oder können wir noch die Namen ändern? Vorschlag: Wenn es keine groben Bedenken bei anderen Referaten gibt diese abzustimmen.
- Franziska Mühler: Unterstützt den Vorschlag von Linus Riedel, Logistik mit aufzunehmen. Vorschlag der Bunte Liste: Projekt Logistik und Support. Namen nicht abstimmen ohne das klar ist was drin steht.
- Abstimmung wird vorgeschlagen
- Fabians Vorschlag: Kulturprojekt statt Kultursemesterticket
- Franziska Mühler: Logistik keine Option?
- David Rech: Nein, der Titel wirkt auf ihn wie ein Hausmeister für den AStA.



- Umbenennung zu Event-Support wird von Franziska Mühler vorgeschlagen und von der Liste Tutis & Friends angenommen.
 - ❖ Abstimmung über den Vorschlag der Referatsnamen von Tutis & Friends (A) und den Vorschlag von der Bunte Liste und Campus:Grün (B)
 - (A) 12, (B) 6 → Der Vorschlag von der Liste Tutis & Friends wird genutzt
- Lars Pieper fragt, ob Fabian Pezl stimmberechtigt ist, als Vertreter des 1. AStA Vorsitzes
- Beschluss, dass alle Abstimmungen wiederholt werden.
 - ❖ **Wiederholungen der Abstimmungen.**
 - Genehmigung der Tagesordnung
 - Einstimmig angenommen
 - Genehmigung des Protokolls
 - Einstimmig angenommen
 - Änderung des Satzes in der Wahlordnung
 - 16 Ja, 0 nein, 1 Enthaltung → Angenommen
 - Änderung der Wahlordnung allgemein
 - Ja 13, Nein 1, Enthaltung 1 → Angenommen
 - Änderung des Haushaltes
 - Ja 15, 0 Nein, 0 Enthaltungen → Angenommen
 - Allgemeine Informationen Referatsausschreibungen
 - Einstimmig angenommen
 - Referatsnamen: (A) Vorschlag Tutis & Friends, (B) Vorschlag Bunte Liste und Campus:Grün
 - (A) 12, (B) 4 → Vorschlag A angenommen
- Auftrag herauszufinden, ob AStA Vorsitz mit abstimmen darf.

5 minütige Sitzungspause bis 21:30.

- Besprechung der Ausschreibung **Referat für Finanzen**
 - ❖ Änderungsanträge von CG zu Transparenz und Zuarbeit für AStA
 - 13 Ja, 0 Nein, 1 Enthaltung → Angenommen
 - ❖ Abstimmung über Zusatz „Verwaltung der Finanzen der Studierendenschaft“
 - Ja 4, Nein 7 Enthaltungen 0 → Abgelehnt
 - ❖ Abstimmung über „Das bringst Du mit“ (Kompetenzen)
 - Ja 11, Nein 4, Enthaltungen 0

StuPa der Deutschen Sporthochschule Köln
Am Sportpark Müngersdorf 6
Institutsgebäude III
50933 Köln



- ❖ Abstimmung über gesamte Ausschreibung
 - 15 Ja → Angenommen
- Besprechung der Ausschreibung **Referat für Erstsemester*innen**
 - ❖ Lars Pieper sagt, dass über Anträge diskutiert werden soll
 - ❖ Dominik Grill sagt, dass die Diskussion im Vorfeld hätte passieren sollen
 - ❖ Stefan Reiff sagt, man soll sich an die Abläufe halten und jetzt möglichst schnell abstimmen.
 - ❖ Abstimmung (A) Vorschlag von Tutis & Friends und (B) Vorschlag von Campus:Grün
 - (A) 11, (B) 4 → Vorschlag A angenommen
 - ❖ Linus sagt, dass er gerne noch „Das bringst Du mit“ eingebracht hätte.
 - ❖ Änderungsantrag „Das bringst Du mit“ für das Referat für Erstsemester*innen
 - 15 Ja → Angenommen
 - ❖ Abstimmung über gesamte Ausschreibung
 - 13 Ja, 0 Nein, 2 Enthaltungen
- Verfahrensänderung: Abstimmungen sofort mit Änderungen
 - ❖ Abstimmung über **Referat für Hochschulsport** mit Änderungen
 - 14 Ja, 0 Nein, 1 Enthaltungen → Angenommen
- Besprechung der Ausschreibung **Referat für Veranstaltungen**
 - ❖ Lars Pieper fragt, wie Veranstaltungen definiert ist.
 - ❖ Vladyslav Moschenski sagt, dass Veranstaltungen in allen möglichen Gebieten gemeint sind. Z.B. Fight Night, also Sportveranstaltungen, aber auch politische Bildungsveranstaltungen.
 - ❖ Abstimmung über gesamte Ausschreibung
 - 14 Ja, 0 Nein, 1 Enthaltung → Angenommen
- Besprechung der Ausschreibung **Referat für Ökologische Nachhaltigkeit**
 - ❖ Abstimmung über gesamte Ausschreibung mit Änderungen („Das bringst Du mit“)
 - 15 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen
- Besprechung der Ausschreibung **Referat für Öffentlichkeitsarbeit**
 - ❖ „Das bringst Du mit“ wird ergänzt und Transparenz und Aufarbeitungen in

StuPa der Deutschen Sporthochschule Köln
Am Sportpark Müngersdorf 6
Institutsgebäude III
50933 Köln



- ❖ Abstimmung über gesamte Ausschreibung mit Änderungen
 - 15 Ja → Angenommen
- Antrag zu einer Verlängerung der Sitzung bis 23:30
 - ❖ 10 Ja → Antrag angenommen
- Besprechung der Ausschreibung **Referat für Studium und Lehre**
- Vorschlag von Vladyslav Moschenski die Sitzung bis 24 Uhr zu verlängern.
- Lars Pieper sagt, dass eine schon beschlossene Abstimmung nicht zurückgenommen werden kann (führt §29 der StuPa GO an)
- Stefan Reiff verweist auf §12 der StuPa GO
- Diskussion um Paragraphen.

Florian Knechten übernimmt um 23:00 das Protokoll.

- Vladyslav Moschenski nimmt seinen Antrag zurück. Somit geht die Sitzung bis 23:30.
- Die Diskussion wird beendet um noch weitere Referatsausschreibungen bearbeiten zu können.
 - ❖ Die Vorschläge von Linus und Yurek zu „Das bringst du mit“ werden angefügt

Um 23:18 verlässt Annegret Jahn die Sitzung. Dadurch ist die Beschlussfähigkeit des StuPa nichtmehr gegeben. Es können keine Abstimmungen mehr ausgeführt werden.

- ❖ Es wird überlegt, ob Fabian Pezl als AStA Vorsitz beratend tätig ist, oder jetzt noch mit seiner Stimme über das Referat mit abstimmen kann.
Überlegung: Die Abstimmung jetzt noch durchzuführen, da im Nachhinein ja nur diese Abstimmung angefochten werden kann.
- ❖ Florian Knechten stellt den Antrag auf sofortige Abstimmung der Ausschreibung des Referats für Studium und Lehre.
 - 10 Ja, 0 Nein, 1 Enthaltung → Unter Vorbehalt angenommen
 - Die Abstimmung wird bis zur nächsten Sitzung geprüft.

10. Sonstiges

- Die nächste Sitzung wird am Mittwoch, den 20.04.2022 stattfinden.

Die Sitzungsleitung bedankt sich bei den Gästen und Mitgliedern und schließt die Sitzung um 23:31 Uhr.

Protokoll Studierendeparlament der DSHS Köln 2022

StuPa der Deutschen Sporthochschule Köln
Am Sportpark Müngersdorf 6
Institutsgebäude III
50933 Köln



Dieses Protokoll wurde auf der x. Sitzung des StuPa am xx.xx.2022 von den Mitgliedern verabschiedet.



11. Beschlossenes

- **TOP 5 Änderungsantrag Wahlordnung §8(2)**
 - ❖ 16 Ja, 0 Nein, 1 Enthaltung → Angenommen
- **TOP 8 Änderung des Haushalt 2022**
 - ❖ 15 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen → Angenommen
- **TOP 7/9 AStA Ausschreibungen**
 - ❖ Allgemeine Informationen Referatsausschreibungen
 - Einstimmig angenommen
 - ❖ Referat für Finanzen
 - Einstimmig angenommen
 - ❖ Referat für Erstsemester*innen
 - 13 Ja, 0 Nein, 2 Enthaltungen → Angenommen
 - ❖ Referat für Hochschulsport
 - 14 Ja, 0 Nein, 1 Enthaltung → Angenommen
 - ❖ Referat für Veranstaltungen
 - 14 Ja, 0 Nein, 1 Enthaltung → Angenommen
 - ❖ Referat für Ökologische Nachhaltigkeit
 - Einstimmig angenommen
 - ❖ Referat für Öffentlichkeitsarbeit
 - Einstimmig angenommen